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Abstract (en)
[origin: US2018030942A1] A fuel injection system designed for an internal combustion engine includes at least one fuel injection nozzle which,
by way of a cylindrical shell body, is inserted at least in regions into a bore of a cylinder head and which, by way of a nozzle tip, feeds fuel to a
combustion chamber between the cylinder head and a reciprocating piston. The fuel injection nozzle is held in position on a housing section of the
internal combustion engine with the interposition of a holding device and, for example, a fastening bolt. The holding device braces a first end region
of the fuel injection nozzle against a bore stop within the bore in the cylinder head. To optimize this fuel injection system, the holding device has,
outside the bore, a fixing bushing to which the shell body is fixed axially and radially by way of a radial insert element. A spring system acts between
a first radial stop of the fuel injection nozzle and a second radial stop of the fixing bushing as viewed in the axial direction of the shell body of the
fuel injection nozzle. The spring system seeks to move the fixing bushing, by way of a third radial stop, against a locking element system of the insert
element, which is supported on a fourth radial stop applied to the shell body.

Abstract (de)
Diese Kraftstoffeinspritzanlage (2) ist für eine Brennkraftmaschine (1) konzipiert, umfassend wenigstens eine Kraftstoffeinspritzdüse (3), die mit
einem zylindrischen Mantelkörper (9) zumindest bereichsweise in eine Bohrung (10) eines Zylinderkopfs (7) eingeführt ist und mit einer Düsenspitze
(11) einem Brennraum zwischen dem Zylinderkopf (7) und einem Hubkolben Kraftstoff zuführt, wobei die Kraftstoffeinspritzdüse (3) unter Vermittlung
einer Haltevorrichtung (4) und z.B. einer Befestigungsschraube (15) an einem Gehäuseabschnitt (5) der Brennkraftmaschine (1) in Lage gehalten
wird, welche Haltevorrichtung (4) einen ersten Endbereich der Kraftstoffeinspritzdüse (3) gegen einen Bohrungsanschlag (17) innerhalb der
Bohrung (10) im Zylinderkopf (7) spannt. Um diese Kraftstoffeinspritzanlage (2) zu optimieren weist die Haltevorrichtung (4) außerhalb der Bohrung
(10) eine Fixierungsbuchse (18) auf, an der der Mantelkörper (9) mittels eines radialen Einschubelements (20) axial und radial festgesetzt ist,
wobei in axialer Richtung des Mantelkörpers (9) der Kraftstoffeinspritzdüse (3) betrachtet ein zwischen einem ersten radialen Anschlag (21)
der Kraftstoffeinspritzdüse (3) und einem zweiten radialen Anschlag (22) der Fixierungsbuchse (18) ein Federsystem (23) wirksam ist, das die
Fixierungsbuchse (18) mittels eines dritten radialen Anschlags (24) gegen ein Sperrgliedsystem des Einschubelements (20) zu bewegen sucht, das
sich an einem vierten am Mantelkörper (9) angebrachten radialen Anschlag (26) abstützt.
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